

業界・行政ニュース

愛知県建設業協会は20日、技術者や技能者などとして地元の建設業界で活躍している女性たちが、仕事の魅力や、業界指摘された。魅力など仕事のやりがいを話す一方、休日の少ないさや、子育てとの両立の難しさなどが課題として

座談会では、建設業の魅力として「自分が携わったものが出来上がったときを感じる充実感」や「ついたものが残る」育児と仕事との両立について、現場によっては可能だと考える参加者がいる一方、現場が遠方になるケースがあること

への女性の入職促進について話し合う「建設業女者の座談会は今回が4回目となる。同協会による女性就業

との仕事のやりがい」をや、工期がないと残業が挙げる声が目立った。また増えることなどから、難

性就業者座談会」を名古屋市中区の愛知建設業会館で開いた。写真。5人の女性が参加。自分がつくったものが将来まで残る、つくる、たもの、残る、育

就業者座談会を開催
さきを指摘する
声も聞かれた。
オブザーバーとして参加した
国土交通省中部地方整備局建政



甲戌26年夏 建設業女性就業者意識調査

冒頭、同協会の山川伸次専務理事が、「とりわけ建設業界は若い入職者が少ないことが課題になつてゐる。ぜひ建設業の魅力を見も出だ。」と話す。女性用のトイレや更衣室などの施設の現場への配置については、「あれだけでもいい」と評価する一方で、「男社会と覺えた。」（座談会の模様は追つた。関係住民への説明や現場内でのコミュニケーションは、現場で働く女性整官は、現場で働く女性の声を施策に反映していく意向を述べるとともに、「特に建設業の社会へのPRに力を入れていこう」と話し、積極的なアイデアの提供を呼び掛けた。

悟して入職したためさほど気にしていない」という意見も多かった。

座談会では、建設業の

方、現場が遠方
ースがあること
がないと残業が
などから、難
しさを指摘する
声も聞かれた。

オブザーバーとして参加した